

Stand Gründung einer Tariforganisation im ambulanten Bereich

Infoletter 4/2022 vom 6.9.2022

Nachdem die Gründungsdokumente einer gemeinsamen Tariforganisation im ambulanten Bereich erarbeitet und verhandelt wurden, werden diese bis Ende September 2022 in den jeweiligen Gremien der Tarifpartner ratifiziert. Die Gesellschaft wird unter dem Namen «Organisation für ambulante Arzttarife AG» (OAAT) auftreten und soll gemäss Planung nach dem Vorliegen aller OKs der Tarifpartner Mitte November 2022 gegründet werden. Die Delegiertenversammlung der FMH entscheidet am 8. September 2022 darüber.

Derzeit finden Arbeitsgruppensitzungen statt, die sich einerseits mit dem künftigen operativen Aufbau der Organisation beschäftigen und andererseits mit der Definition von gemeinsamen übergeordneten Tarifierungsgrundsätzen der beiden Tarifprojekte TARDOC und Ambulante Pauschalen. Diese Tarifierungsgrundsätze sollen das Zusammenspiel und die Koordination zwischen ambulanten Pauschalen und TARDOC definieren und damit als wichtige Grundlage für die Tarifanwendung und Tarifweiterentwicklung dienen. Noch nicht definiert ist, wie und wann TARDOC in die neue Tariforganisation überführt wird und was mit der bisherigen Tariforganisation ats-tms AG geschieht. Die Fragestellungen dazu hängen eng mit dem gemeinsamen Vorgehen und der erneuten Einreichung von TARDOC zusammen.